

L'Abelle de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED

ELMORE DUFOUR, Président E. A. ANDRIEU,

HENRY BIRABEN, Editeur

Bureaux: 323 Rue de Chartres entre Conti et Bienville

Entered at the Post Office of New Orleans as Second Class Matter

Pour les petites annonces de demandes, ventes, locations, etc., qui se soldent au prix réduit de 10 sous la ligne, voir une autre page du journal.

TEMPERATURE

MERCREDI, 19 MARS.

Thermomètre de E. Claudel, Opticien, Successeur de E. & L. Claudel, 948 rue du Canal, Nouvelle Orléans, Lae.

Table with 2 columns: Fahrenheit, Centigrade. Rows for 7 h. du matin, Midi, 3 p. m., 6 p. m.

La France, La Russie et la Paix

La publication de la lettre de l'empereur de Russie à M. Poincaré et de la réponse du président de la République est une manifestation exceptionnelle.

La lettre de l'empereur est remarquable par sa précision et son accent, par la volonté réfléchie qui s'y révèle à chaque mot.

La lettre de l'empereur est remarquable par sa précision et son accent, par la volonté réfléchie qui s'y révèle à chaque mot.

La lettre de l'empereur est remarquable par sa précision et son accent, par la volonté réfléchie qui s'y révèle à chaque mot.

La lettre de l'empereur est remarquable par sa précision et son accent, par la volonté réfléchie qui s'y révèle à chaque mot.

La lettre de l'empereur est remarquable par sa précision et son accent, par la volonté réfléchie qui s'y révèle à chaque mot.

La lettre de l'empereur est remarquable par sa précision et son accent, par la volonté réfléchie qui s'y révèle à chaque mot.

La lettre de l'empereur est remarquable par sa précision et son accent, par la volonté réfléchie qui s'y révèle à chaque mot.

Fautilon de l'Abelle de la N. O.

No 29 Commencé le 13 Février 1913.

POUDRE D'OR

Grand Roman Inédit

PAR LOUIS LETANG

(SUITE)

J'ai entendu un grand bruit, j'ai quitté mon asile; j'ai vu qu'une rivière nouvelle sortait de la montagne; il y avait sur l'eau beaucoup de bois brisé et tout près de la rive le corps d'un homme blanc.

Chère petite! tu m'as sauvé, soigné, rendu à la vie! Va, encore une fois, j'ai au soin de ta destinée. Aide-moi à me relever. Kéita prit les deux mains d'Amaury et, arc-boutant son jeune corps, flexible comme une liane, elle le souleva de terre et lui offrit son épaule comme soutien.

Le général Soukhomlinof, ministre de la guerre de Russie, disait, il y a peu de semaines, les progrès accomplis par l'armée russe. En raison des circonstances politiques, l'effectif de paix de cette armée, qui est d'ordinaire de 1.400.000 hommes environ, dépasse actuellement, par suite de la non-libération d'une classe, 1.700.000 hommes.

Les nouveaux projets allemands imposent à la Russie comme à la France le devoir d'un effort auquel toutes deux seront prêtés. Nos alliés, heureux de voir que nous n'hésitions pas devant cet effort, feront de leur côté, nous le savons et nous en sommes heureux, tout ce qui sera jugé nécessaire.

Quand l'alliance franco-russe disposera d'un effectif de paix qui atteindra ou peu sans faute 2.500.000 hommes, il n'y aura pas de risques pour la paix, à laquelle France et Russie sont fermement attachées dès lors qu'il ne peut se flatter de la leur imposer.

La Guerre ou la Paix?

Albéric II, roi de cette Sicile qui est un des peuples les plus turbulents du Levant, venait de décider, en conseil des ministres, qu'il déclarerait la guerre aux Moldaques. Le moment était opportun. L'armée moldaqua était divisée par les partis politiques.

Leur satrape venait d'être déposé au profit de son frère, faible d'esprit. L'artillerie datait du siècle passé et la corruption avait désorganisé les pouvoirs publics. D'autre part, le roi de Sicile, depuis longtemps, préméditait son action militaire.

La mobilisation était terminée, et les soldats brûlaient de délivrer leurs frères encore sous la domination étrangère.

Mais Albéric était indécis sur la façon dont, en Sicile, les nombreux partisans du démogogue Porphurus accepteraient le conflit. L'éloquence de ce Porphurus faisait des miracles, et il avait justement, par opposition à la politique du monarque, adopté une attitude résolument pacifique.

Albéric savait bien que si son coup d'audace ne réussissait pas, c'était sa couronne, peut-être même sa tête qu'il jouait.

Il sortit de son palais par une porte, dont il gardait la clef, et qui, à travers le dédale des jardins royaux, conduisait à la promenade sur la jetée. A cette heure de nuit, cette belle route, qui longeait la mer, était solitaire.

Elle l'avait poussé à la guerre parce qu'elle espérait réussir des spéculations financières et faire accéder à ses créations des concessions dans les nouveaux territoires à conquérir. Elle seule était assez habile pour trouver le moyen subtil et sûr de gagner le trébutin.

Le roi venait de pénétrer dans la mystérieuse et coquette retraite à un moment où jamais il ne s'y risquait. Trop précocement, il ne vit même pas s'enfuir de l'erreur la première femme de chambre de la marquise. Il traversa le salon et fut tout droit dans le boudoir.

Un spectacle tout à fait inattendu... Il aperçut debout, dans un tendre adieu, la Santo-Frute et un homme qui s'embrassaient.

Le témoignage brutal de la trahison sentimentale, coïncidant avec l'émotion tragique qu'il subissait, lui fit perdre la tête. Il appartenait à cette race violente des paysans siciliens qui voit rouge dans les ressentiments d'amour; et il n'était arrivé au boudoir que par usurpation.

Il appartenait à cette race violente des paysans siciliens qui voit rouge dans les ressentiments d'amour; et il n'était arrivé au boudoir que par usurpation. Oubliant toute dignité, il se jeta sur l'inconnu avec une fougue que ses quarante ans athlétiques avaient laissée entière.

Les deux hommes roulèrent sur le tapis. Seulement la marquise conserva un sang-froid apparent malgré ses traits intérieurs. Elle dit: "Sire, j'espère que vous n'allez pas vous colleter plus longtemps avec M. Porphurus."

Ces mots produisirent l'effet qu'elle attendait. Les deux combattants se séparèrent brusquement. De nouveau, ils furent debout, Albéric pâle et les moustaches frémissantes, le Démogogue rouge, la bache et les cheveux en désordre. Ils se regardèrent avec plus d'étonnement que de haine.

Je n'avais pas reconnu le roi, dit Porphurus; mais Sa Majesté a une poigne que lui envieraient certainement des hommes du peuple.

C'est que, moi aussi, je viens du peuple, répliqua Albéric, sans se douter qu'en disant d'ailleurs la vérité il faisait déjà une concession à son adversaire.

La marquise profita de cette trêve pour amener une diversion: — Les intérêts de la Sicile sont au-dessus de tout malentendu possible, affirma-t-elle. Voilà face à face les deux plus grandes forces du pays. De graves événements se préparent. Oubliez ce qui vous sépare. Profitez de l'extraordinaire occasion qui s'offre de vous expliquer, sans qu'aucun partisan puisse soupçonner cette entrevue et vous croire de connivence.

Le conseil est peut-être bon, interrompit Albéric, redevenu maître de lui; mais monsieur est par principe antagoniste à tout ce que j'entreprends.

Je sais que le roi prépare la guerre et que nous autres nous voulons la paix.

La paix, je la désire aussi; mais il est des cas où il faut renoncer à ses préférences personnelles et sacrifier aux nécessités publiques. Vous n'ignorez pas la misère de nos paysans des frontières? C'est que les Moldaques empêchent l'exportation des céréales et tuent le commerce des porcs. De plus...

Emporté par son sujet, le roi sortit son portefeuille, qui contenait des documents inédits, et croyait-il, péremptoires. Il alla les déposer sur un "bonheur-du-jour".

Tenez, voyez, plut. Pendant qu'il se détournait, la marquise souffla dans l'oreille de Porphurus: — Accepte, et tu me reverras. Sinon, après cette scène, jamais plus.

Porphurus était devenu plus rouge encore; dans sa pensée et dans son cœur s'agitaient des impulsions contraires.

La Santo-Frute s'était écartée avec tact. Les deux hommes, égaux en fait par cet absurde hasard, se mirent à discuter à voix basse. Bientôt le Démogogue céda, comme si les arguments du roi l'avaient convaincu.

Il regarda la Santo-Frute avec des yeux qui disaient son obéissance et la supplication du désir. Elle lui répondit par un sourire

indéfinissable, complice. Il comprit qu'il devait se retirer, mais qu'il lui serait permis de revenir en secret.

— Votre Majesté a ma parole. Je ne m'oppose plus à ses projets, puisque le salut de la Sicile est en jeu.

— C'est bien, Porphurus, répliqua Albéric II. Et maintenant, adieu.

Elle lui tendit sa main royale, que le Tribun serra fiévreusement. Lorsqu'enfin Albéric se retrouva seul avec la marquise, celle-ci mit avec calmerie sa tête blonde sur l'épaule du souverain.

— Cette guerre que tu voulais, tu l'auras donc... et cela à cause de moi... Alors, entre nous deux, n'est-ce pas, c'est la paix?

JULES BOIS.

L'agent Gorney plaide non coupable d'une accusation de vol

William H. Gorney, l'agent de police, arrêté par le Caporal Casey le 17 mars, sous l'accusation d'avoir volé deux paires de souliers d'enfants du Big Six Shoe Company, situé au coin des rues Canal et Dauphine, a plaidé non coupable devant la Seconde Cour Criminelle de Cité mercredi matin. Il a été mis en liberté sous une caution de \$150.

Procès en Dommages

Mme Joséphine Dennis, la veuve de William Reardon, a demandé à la Cour Civile mercredi matin, un jugement de \$1,000 contre le N. O. Gaslight Co. Elle déclare dans sa pétition qu'elle est tombée dans un trou creusé dans le trottoir sur l'avenue Pacific près de la rue Alix, à Alger, le 9 juillet 1912, et se fit une grande blessure à la jambe droite. L'accident déclare-t-elle est dû à la négligence des employés de la compagnie précitée qui ne recouvrirent pas le trou.

MALADIE DE PEAU COMMENCE PAR BOUTONS

Sur Visage, Cou et Mains. Fa fait Sans Cesse Souffrir, Défigurer, Formait Glandes, Guérie par Savon et Onguent Cuticura.

Barthel, Ky. — "J'avais une maladie de la peau au visage, au cou et aux mains, qui ne faisait que me rendre souffrant et irrité. J'ai essayé beaucoup de remèdes sans succès. J'ai vu dans un journal que le Cuticura était recommandé pour ce genre de maladie. J'ai acheté une boîte de Cuticura et un tube d'onguent. J'ai commencé à l'utiliser et en quelques jours, j'ai vu une amélioration. En deux semaines, j'étais complètement guéri. Je recommande le Cuticura à tous ceux qui souffrent de ce genre de maladie." — (Signé) Mrs. Della Hill, 9 Jan 1912.

Les hommes qui ont le poil de visage épais et qui veulent le faire disparaître, doivent utiliser le Cuticura. Ce produit agit sur les racines des poils, les rendant cassants et les fait tomber. Il agit également sur les glandes sébacées, les empêchant de produire du sebum, ce qui empêche les poils de pousser et les glandes de se boucher.

Le Cuticura est un remède sûr et efficace pour guérir les maladies de la peau. Il agit sur les racines des poils, les rendant cassants et les fait tomber. Il agit également sur les glandes sébacées, les empêchant de produire du sebum, ce qui empêche les poils de pousser et les glandes de se boucher.

SONNETS RUSTIQUES

I

Dès l'aurore Justin fait siffler sa faux claire

Dans l'obscurité épaisse du gazou nourricier,

Avec un mouvement souple de balancier

Qui, tour à tour, se ralentit et s'accélère.

Souvent, il interrompt son geste circulaire

Et prend à sa ceinture, en un étai grossier,

Un caillou noir qu'il frotte au fil blanc de l'acier

Qui frémit et qui grince, on dirait, de colère.

El, fier autant que las, il regarde, béant,

Sa prairie ainsi qu'un minuscule océan

Aligner au soleil ses vagues de verdure.

Sur le regain tondu midi tombant d'aplomb

Etale en nappes d'or sa lumière vorace,

Tout brûlé, Les faneurs que le soleil harcasse

Sont tout leurs doigts noués à des râteliers de plomb.

Mais Clairine, à l'abri d'un vaste chapeau blond,

Infatigablement retourne l'herbe grasse,

Et ce geste, où s'exprime un robuste grâce,

Rythme son jeune corps de la nuque au talon.

Pour apaiser sa soif, l'intrépide faneuse

Va parfois dénicher, sous la haute épineuse,

Une cruche que bouche un feuillage d'osier.

Et, l'élevant au bout de ses bras en arcade,

Se renverse et sourit à la fraîche cascade

Qui tombe en pétillant au fond de son gosier.

III

La nuit vient. C'est aux bœufs de terminer l'ouvrage

Devant le char que bombe un odorant butin.

Le mufle bas, la nuque en arc, Rouge et Martin

Appliquent leurs communs efforts au démarrage.

Nul besoin d'aiguillon pour leur donner courage.

Ils méditent déjà le succulent festin

Qu'ils feront de concert, dès le logis atteint.

Au râtelier rempli par le nouveau bourrage.

L'essieu grince. L'azur s'assombrit. Le croissant

S'allume. La faneuse écoute en rougissant

L'insidieux faucheur qui lui conte fleurette.

Et, tels des pèlerins suivant un encensoir,

Les amants vont grisés par la lourde charrette

Dont le moindre cahot parfume l'air du soir.

H. PEYRE DE BETOUZET.



HYPNOTISME

Voulez-vous posséder ce pouvoir étrange et mystérieux qui charme et fascine les hommes et les femmes, influe sur leurs pensées, contrôle leurs désirs et vous rend maître suprême de chaque situation? La vie est pleine de possibilités pour ceux qui possèdent les secrets de l'influence hypnotique; pour ceux qui retiennent leur pouvoir magnétique.

Advertisement for Jackson Brewing Co. Pure Food Beer. Includes text about the benefits of the beer and contact information for the company.

Advertisement for The Compagnie d'Assurances Liverpool & London & Globe. Describes the company's services and financial strength.

Advertisement for Orpheum. Promotes the company's theatrical performances and variety shows.

Advertisement for the companion of Mr. Cann. Mentions a legal case and the company's services.

Advertisement for transport to the Hospital Dan-gerous. Describes the service provided for patients.

Advertisement for Cambriolages. Promotes the company's services in the field of burglary and theft.

Advertisement for La Température. Promotes the company's services in the field of medicine and health.

Advertisement for the company's services. Promotes the company's various offerings and services.

Advertisement for the company's services. Promotes the company's various offerings and services.

Advertisement for the company's services. Promotes the company's various offerings and services.

Advertisement for the company's services. Promotes the company's various offerings and services.

Advertisement for the company's services. Promotes the company's various offerings and services.